

LACHAUD FABIEN

Ancien joueur senior

Le RCPA en 3 mots :

FAMILLE
SPORT
PLAISIR

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Le Gastoub, Bobo, Nico Wacongne, Starchoux, Fabrice en 8, Hip-Hop. Bernard et son acolyte Claude.



(Dick)



Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Car je jouais déjà au rugby : travaillant à Ancenis, c'était pratique pour moi.

Un moment marquant :

Les 2 essais en début de saison et en fin de saison alors que Dom Micheu était entraîneur ... ou les 150 pions pris à Saint Sébastien sur Loire alors qu'ils ont fait +1000 en goal-average cet année-là !

Des anecdotes :

Rien de particulier si ce n'est les fiestas et la mission « Bison » sur l'aire d'autoroute à Lorient. Et les belles sorties du « 15 de Morgane ».